



*Amado sea en todas partes el Sagrado Corazón de Jesús*

*C. C. 5ª AA / 1984 - 09*

*Roma, 28 de setiembre de 2009*

*Muy querido alumna/o de nuestros Colegios:*

*¡Otro año más, comunicándome contigo, como siempre con la misma alegría y cariño! En esta ocasión, te escribo desde Roma. Si eres pequeño tendrás que pedirle a tu Hermana Tutora, que estará ayudándote a comprender mejor esta carta, que te ayude también a situarte en un mapamundi para que veas donde nos encontramos tú y yo. Según y dónde ¡qué lejos! ¿verdad? En Roma se encuentra el Estado del Vaticano en el cual vive el Papa, sucesor de San Pedro. Benedicto XVI es sencillo, sonriente, sabio pero, sobre todo, muy bueno. Los católicos hemos de pedir a Dios por él, todos los días, para que gobierne con santidad a la Iglesia universal.*

*Te he expuesto estos detalles por si, a causa de tu temprana edad, no los conoces, pero en realidad, os estoy escribiendo a todos los alumnos, también a los que tenéis más de 20 años. En Roma, estoy haciendo los Ejercicios Espirituales anuales, junto a una Comunidad de 8 Hermanas nuestras que aquí trabajan. La casa está situada en un barrio viejo, cercano al Vaticano. Me dijo un entendido que en esta zona vivieron los primeros cristianos de Roma, en el siglo I. Impresiona pensar que por estos lugares pisaron los pies de San Pedro, cuya tumba se ha encontrado muy cerca de aquí, los de San Pablo y los de los primeros mártires.*

*En los Colegios de España, habéis iniciado el nuevo año escolar, hace pocos días. En América, estáis próximos a concluirlo. Lo empezareis de nuevo, en Guatemala, en la 1ª quincena de enero; en el Salvador, en la 2ª. He dejado en último lugar a Perú, no sólo porque comienzan más tarde, a principios de marzo (también son los últimos en acabar) sino porque allí tenemos la gran novedad de que nos ceden un Colegio, llamado “Señor del Perdón”, en la selva peruana, en la Prelatura de Moyobamba. En mi visita a Perú, en el pasado marzo, fuimos a conocer el lugar. El paisaje es bello, verde y exótico. ¿Por qué nos ceden allí un Colegio? La Santa Sede, por 1ª vez en la historia, ofreció a una Diócesis, la de Toledo, esa Prelatura. Son Instituciones como Congregaciones Religiosas, Opus Dei, quienes regentan una Prelatura. Sus territorios, menos evangelizados, están en vías de llegar a ser Diócesis. El Cardenal Cañizares aceptó y allá se fueron 20 sacerdotes voluntarios, la mayor parte nacidos en Toledo, como el Sr. Obispo; uno en Santander, como el Vicario General; otro en Barcelona; un andaluz. Son muy fervorosos y apostólicos. El Colegio es sencillo pero agradable. Está ya en marcha y tiene capacidad para doble línea, aunque en la actualidad funciona con una sola.*

*Te he contado todo esto porque sé que te interesa, y para que los alumnos de los Colegios de las Hijas de Santa María del Corazón de Jesús, teniendo noticias comunes, os queráis más, y recéis con amistoso interés, unos por otros. ¡Tenéis tantas cosas en común! El Ideario que os une y, desde este curso, la puesta en marcha de la Asociación DOYMAR de la que, voluntariamente, podéis formar parte los que lo deseéis. ¡A ver que nos dicen las estadísticas de cuántos os habéis asociado durante el año escolar que estamos empezando! .///. Aquí finalizo, la parte de la carta que te dirijo a ti, alumno de Inicial o de Primaria. El resto es sólo para los mayores. Te quiero mucho y deseo que tú quieras, cada día más, a tus padres y hermanos; al Colegio y a tus compañeros. Que te encomiendes a la Virgen, que es tu Madre, y a Dios que te ama más que nadie.*

*Sigo comunicándome contigo, alumno de los cursos superiores, con la mucha confianza que me inspiras. Tú estás comprometido con el Colegio por medio de ese Ideario que conoces, y que asimilas en la medida de cómo sea de receptiva tu voluntad para ello. Se presentan, ante ti, diversos itinerarios:*

- 1. Llegas al Colegio desde los primeros años de tu vida. Vas haciendo tuyo el Ideario, poco a poco, de manera casi insensible, pero eficaz.*
- 2. Entras en la apasionante edad de la adolescencia. Es la etapa en la que estudias Secundaria. Te empiezas a cuestionar cosas que pueden relacionarse con el Colegio; con la familia; con las amistades; con la vida.*
- 3. Quizás tú pongas en tela de juicio, algunas o muchas cosas aprendidas y practicadas; adoptarás, entonces, una actitud, en cierto aspecto díscola, con mezcla de indisciplina y de confusión. Aún sin quererlo, sufrirás y harás sufrir.*
- 4. Y tú te afianzarás, por convencimiento, ya propio, en las enseñanzas que has recibido en la familia; en el Colegio; harás más firmes tus buenas amistades, seleccionarás otras nuevas; estarás abierto a formarte cristianamente en los novedosos horizontes que te va abriendo la vida.*
- 5. En los dos últimos años que estés en el Colegio se fortalecerá en ti, uno de los puntos precedentes:*

*(3) - Puedes crecer en frialdad hacia lo que procede de la familia, del Colegio, de lo religioso, y se te desarrollará una actitud que te llevará a creerte más autónomo y más dueño de ti mismo, pero no más feliz.*

*- O rectificarás cayendo en la cuenta de que el mayor logro de tu personalidad es crecer en concordia con el espíritu que ha ido enriqueciendo tu saber. Como en matemáticas o en idiomas, lo aprendido en la infancia sirve de base imprescindible para los conocimientos superiores.*

*(4) - Si cuidas tu fe, tu piedad, tus compañías, las lecturas y el uso de los medios de comunicación, seguirás avanzando por camino seguro en tu juventud y posteriormente. Serás fiel a lo que más amas y a quienes más te aman. Habrás dado a tu vida el sentido más profundo y más feliz.*

- 6. Caben otros itinerarios, si eres de los que han llegado al Colegio para ultimar estudios. Las Hermanas, el Ideario, el ambiente, te resultan muy ajenos a lo que estabas habituado. Una de dos: o pasas de ello ignorándolo, limitándote a estudiar; o tras el primer impacto, posiblemente negativo, se despertará en ti el descubrimiento de algo inédito que se adentra en tu ser y le atrae a una nueva razón de existir. Descubrimiento amoroso de Jesucristo y de que eres miembro de su Iglesia. Persevera, que no sea como impresión pasajera que tu actividad ulterior debilite y borre.*

*Para que, antes de irte del Colegio, te afiances en todo lo más positivo y espiritual que has recibido en él para ayudarte a ser un joven y un adulto realizado en verdades presentes y eternas, se fundó hace 25 años el Movimiento de oración Doymar y, en este aniversario, se va a iniciar la pertenencia a la Asociación de este Movimiento. Te invito a que, libremente, te asocies a la categoría que te corresponda y que, con entusiasmo juvenil, participes activamente, en Encuentros, en Cenáculos, en Adoración nocturna, en visitas culturales o benéficas. Sigue asistiendo, y dando testimonio a los más jóvenes, cuando ya seas exalumno. Pero sea cual fuere tu integración y decisión final, sabes que te aprecio mucho, y te encomiendo a Jesucristo y a su Madre, Nuestra Señora del Sagrado Corazón.*